

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2022.4.26

NO, 8

1年生とのペア活動～6年生の感想～

〈前号の続き〉

- ・1年生のみんなはとても元気で、1年生をむかえる集会を楽しみにしていた。メダルをもらってうれしそうにしていた。
- ・自分の名前をいうのが上手でした。
- ・つかれたけど、自分が1年のころはこんなだったのかなーって思いだしていました。
- ・集会で歌っていた歌が上手だった。
- ・集会のとき、入場するとき手をつないだらすごくちっちゃくてぼくもこんなだったんだなと実感しました。
- ・1年生はもっとはしゃいで外で遊ぶと思っていたけど、意外に中でお絵かきをしていて、こんな子もいるんだと思いました。
- ・これまでは6年と感じてなかったけど、1年生と遊んだり1年生との集会で6年生とすごく感じました。

~~~~~

まだ、ほんの少しの時間しかペア活動をしていないけど、いろいろ感じるものがあつたんだなあ～と思いました。こういう関わり、経験、本当に大切だなと感じています。この経験の積み重ねが人としての豊かさになっていくんだろうなと思います。コロナ禍で多くの制限がありますが、いろいろ工夫して、子どもたちの学びにつながる体験、経験を積み上げていけるよう、学校としてがんばりたいと思います。

### 玄関掃除



掃除の話です。玄関の靴入れを掃除している子どもたち、とっても丁寧に掃除をしてくれていました。靴を移動し、小さなほうきとちり取りで一段ずつ砂を集めています。床も丁寧に砂埃を掃き集めてくれています。頑張れました！